

„Herzlich willkommen“

ASYL 17 Flüchtlinge in Röderheide angekommen

KREIS GIESSEN (dr). Nicht wenige Menschen haben Probleme, wenn die ersten Asylbewerber im Ort auftauchen. In Rabenau reichte schon die Ankündigung, dass es eine Asylbewerberunterkunft geben wird, um für Unruhe in der Bevölkerung zu sorgen. Nur wenige Kilometer weiter und offenbar doch Lichtjahre entfernt, liegt Odenhausen bei Lollar. Von dort hat uns eine Bewohnerin gestern folgende Zeilen geschickt:

„Am vergangenen Dienstag sind in Odenhausen/Röderheide 17 Flüchtlinge aus Syrien und Albanien angekommen. Darunter befinden sich eine Familie mit drei Kindern aus Albanien, ein Pärchen aus Syrien. Die Frau ist im 7. Monat schwanger sowie weitere junge Menschen aus Albanien und Syrien. Viele von ihnen haben in ihrem Heimatland studiert und sind zum Teil

mehrsprachig mit Englisch, Italienisch und Spanisch. Sie freuen sich schon darauf, so schnell wie möglich die deutsche Sprache zu lernen.

Mit selbstgebackenem Kuchen, Tee und Kaffee wurden sie von einigen ehrenamtlichen Odenhäusern freundlich begrüßt. Sichtlich erleichtert und mit einem Lächeln nahmen die Flüchtlinge die Einladung zum Kuchen und Süßigkeiten für die Kinder gerne und dankbar an. Ein freundliches Aufeinanderzugehen, Respekt, ein Lächeln; das ist das, was Menschlichkeit ausmacht und das Miteinander vereinfacht.

Ein erneutes Treffen der Ehrenamtlichen und denjenigen, die sich vorstellen können, hier und dort mal zu helfen und zu unterstützen findet am 15. Dezember um 19 Uhr im evangelischen Gemeindezentrum in Odenhausen statt.“